



## Kenia López propone crear comisión especial para investigar el descarrilamiento del Interoceánico

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL LÓPEZ SAN MARTÍN).- Al cumplirse 10 días descarrilamiento del Tren Interoceánico, la presidenta de la Mesa Directiva de la **Cámara de Diputados**, **Kenia López Rabadán**, anunció que van a proponer la creación de una comisión especial para investigar y dar seguimiento puntual a este incidente trágico en el que murieron 14 personas. La legisladora sostuvo que la investigación debe ser técnica y transparente, y que no se pueden ocultar posibles responsabilidades de servidores públicos o empresas involucradas.



[https://drive.google.com/file/d/1MGtGRIDHdbFnMjHccWFPhL0iXgst\\_7B1/view](https://drive.google.com/file/d/1MGtGRIDHdbFnMjHccWFPhL0iXgst_7B1/view)